



Communiqué

Pour diffusion immédiate

LOGGER À LA BONNE ENSEIGNE à Montréal

Montréal – 22 janvier 2009. La cinquième rencontre régionale **LOGGER À LA BONNE ENSEIGNE** a réuni plus de 180 participants provenant du milieu de l'habitation communautaire et du milieu de la Santé et des Services sociaux de Montréal.

La tenue de rencontres entre les acteurs des réseaux de l'habitation communautaire et de la santé et des services sociaux est rendue nécessaire pour répondre correctement aux besoins que requièrent les interventions d'accompagnement dans des logements sociaux et communautaires. Ces actions doivent se faire dans le respect des valeurs et des caractéristiques respectives des deux secteurs.

Nous avons été très heureux de recevoir à l'hôtel DoubleTree Hilton Montréal Centre-Ville les nombreux représentants des deux réseaux venus discuter des différents enjeux de collaboration propres à chacun des milieux, notamment ceux reliés aux familles, aux personnes âgées et aux personnes seules. Cette rencontre a aussi été l'occasion de traiter de nombreux sujets d'importance tels que l'habitation comme vecteur de lien social ainsi que les positions de la Direction de santé publique en matière de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale.

Le cahier des participants est présentement en ligne au www.habitation-communautaire.org et les enjeux et les recommandations soulevés lors de l'atelier en après-midi seront bientôt disponibles.

Financés à part égale par le ministère de la Santé (MSSS) et la Société d'habitation du Québec (SHQ), les rencontres **LOGGER À LA BONNE ENSEIGNE** sont organisées par le Réseau québécois des organismes sans but lucratif d'habitation, la Confédération québécoise des coopératives d'habitation et l'Association québécoise des groupes de ressources techniques.